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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Dorow 
Stand: 12.12.2017   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 07.11.2017 

 

AF 647/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr J. Daumann 
Warum wird die neue Bushaltestelle eingerichtet? 
Könnte damit nicht auch dort eine Wendemöglichkeit für die Busse eingerichtet werden, um 
den Verkehr im Birkenweg und in der Fabrikstraße zu entlasten.  

 
 
Beantwortung: 

Am Standort Fabrikstraße war auf Grund der Gehwegbreite keine Erneuerung Wetterschutz 
möglich, da die bereitstehende Wartefläche schon vorher sehr knapp bemessen war. Am 
Standort Kreisstraße ist der Platz für die Errichtung einer Wendemöglichkeit für Busse nicht 
ausreichend.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


	Beratungsfolge
	SMC_BM_VOTEXT5
	SMC_BM_VOTEXT6

